

Tennis soll bei Kindern Freude am Sport wecken



Schaibing. Zwei fröhliche Sportstunden erlebten die Kinder der ersten Jahrgangsstufe. Stellvertretende Schulleiterin **Waltraud Wagner** begrüßte auf dem Allwetterplatz den Sportleiter und Jugendwart **Erwin Kasberger** (l.) und Tennislehrer **Robert Svoboda** vom Tennisclub Kropfmühl. Die beiden gehen in Kindergärten und Grundschulen mit dem Ziel, bei den Kleinen frühzeitig Freude und Interesse an Bewegung und sportlicher Aktivität zu wecken. Die 26 Kinder wurden in drei Gruppen aufgeteilt und durften neun Spielestationen durchlaufen. Seilspringen und Seilziehen, Geschicklichkeitsspiele und Gehen mit vorgelegten Brettchen, Fangen eines Tennisballs mit einem Kegel bis hin zum Führen eines Tennisschlägers standen auf dem Programm. Großen Spaß bereitete das gezielte Treffen eines Reifens mit Ball und Tennisschläger. Spielerisch wurden die Buben und Mädchen an die Sportart Tennis herangeführt. Interessierte Kinder können ab Mai einen Schnupperkurs besuchen, der fünf Stunden Gruppentraining umfasst. — jr/Foto: Reischl